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栄東まちづくり協議会 5月会議（書面決議）  

 

メール配信日 2021年 4月 30日（金） 

メール受信者 田端、野田、宇野、近藤、小澤、加藤、辻本、村松、大畑、齋藤、大谷、   

(協議会委員)  横井、石塚 

 

● 定足数及び書面決議結果（議事録署名人）の確認 

13 人中 13 人の回答により規約第 10 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）で有効に

成立、書面決議の結果確認（議事録署名人）は辻本委員と横井委員とする。 

 

5月栄東まちづくり協議会会議（書面決議）の結果を下記の通りお知らせします。 

議題 1：歩道イルミネーション装飾のスケジュールと設置場所、設置方法及びデザイン 

 検討の地域意見集約について、資料の通り進める。 

 

回答 賛成 12票 ／ 反対 0票 

 

以上の結果から、イルミネーション装飾について 5 月会議資料の通り進めさせていただき

ます。 

 

議題に関するご意見と事務局からの説明（回答） 

 

■提案書のスケジュールですと、6 月中にデザインの方向性を決定するための、各団体と

のキャッチボールする日程がきついのではないでしょうか？プロポーサル開始、業者決定

を 7月・8月から、8月・9月、出来れば 9月・10月にずらすことはできないでしょうか？ 

 

■6 月協議会（第一週）に決定するには、各会にて話し合う時間が少なすぎるような気が

します。７月８月辺りの決定を予定しもう少し検討時間が確保されることを要望します。 

 

（上記 2つの意見に対する事務局の説明） 

各構成団体に 5 月中にデザインの方向性について意見集約頂き、地域の意見に基づいたデ

ザイン希望を入れたプロポーザルを実施します。プロポーザルの結果として業者から提出

された複数のデザインについて、再度、各構成団体で検討頂きます。このようにデザイン

検討に約 2ヶ月間（7月から 8月）あてることを説明し、了解頂きました。 

 

■スケジュールについては、装飾開始を１１月とすると、ぎりぎりの工程かと思います。 

プロポーザル発注するための基本仕様を６月中に決定することと、業者決定→デザイン決

定→製作→設置を３か月で行うことが厳しいように思います。 

よろしくお願いします。 

 

（上記意見に対する事務局の回答） 

工程は厳しいですが、地域の意見を集約しながら工程を守るよう努めます。 

 

■従来のデザインは２年という予定を４～5 年まで伸ばしたのではなかったでしょうか？

だから変更を提案します。昨年の「武平通り」に増設の案があったと思うのですが、もし

事務局に残っていましたら、見せて頂きたい。新しいタイプの街路灯のバナーポールに付



2 

けるタイプで、ブルーの水色一色の三角形の物だったと思います。これはリフト車を使用

しないで設置できるので低コスト設置できると思います 

 

（上記意見に対する事務局の説明） 

ご依頼の資料を提出いたしました。どのようなデザインが良いか、地域の意見として集約

頂くようお願いしました。 

 

■従来のデザインは古いタイプの街路灯に設置する為のデザインであり、新しい現行の街

路灯には、加工しなければ設置もできず、ばらして加工したため、汚く見えるようになっ

たと思います。 

 

（上記意見に対する事務局の説明） 

今年設置するイルミ装飾は、配線がきれいに見えるようにする指示を仕様に入れることを

お伝えしました。 

 

 

■既存設備の問題点を踏まえて、センス良く親しみの持てるデザインを期待しております。 

 

（上記意見に対する事務局の回答） 

親しみを持てるデザインというは、栄東らしい大切な特徴だと思います。地域の皆さまの

意見を丁寧に集約して、親しみの持てるデザインのイルミ装飾ができるよう頑張ります。 

 


